

Leder

Der natürliche Werkstoff Leder (gegerbte Tierhaut) wird gern für Fetisch-Kleidung verwendet (vgl. Latex und Lack). Anders als bei Lack und Gummi werden Jacken, Westen und Hosen aus Leder auch ganz selbstverständlich im Alltag (ohne Fetisch-Zusammenhang) getragen.

Leder in der schwulen Szene wird zum einen in der Bären-Szene getragen: Der Geruch des Materials erinnert viele an "echte Männer", "ganze Kerle" und den "Duft von Wildnis und Abenteuer". Aber Vorsicht: 'Ne Tunte in Leder ist noch lange kein Kerl!

Außerdem ist Leder in der SM-Szene (auch bei Heterosexuellen) wegen seiner Strapazierfähigkeit verbreitet. Slings ("Fickschaukeln"), Peitschen, Paddels, Arm- und Fußfesseln etc. sind meist aus Leder gefertigt.

Quelle: www.herzenslust.de

[...noch mehr Coming-out-Stories?](#)

[HIV-Test und Beratung?](#)

[Probleme mit Eltern, Schule und anderen Jungs?](#)

[Queeres Brandenburg auf Facebook!](#)

[gayBrandenburg - Das Portal für Lesben, Schwule, Bisexuelle & Trans*Menschen](#)

[Einen Platz auf dem gayBrandenburg- Wagen beim Berliner CSD?](#)
